

KLARINETTE, SAXOPHON

Beide Instrumente gehören zur Familie der Rohrblattinstrumente.



Das Rohrblatt wird auf einem spitz zulaufenden Mundstück (Schnabel) befestigt.

Mundstück * Blattschraube



Die **Klarinette** hat den größten Tonumfang aller Holzblasinstrumente (über 3 Oktaven).

Die Klangfarben in den einzelnen Lagen sind stark veränderlich, und die Einsatzmöglichkeiten vielfältig. (Sinfonieorchester, Blasorchester, Jazz, Volksmusik,...)

Das Instrument wird in verschiedenen Größen gebaut.

Das **Saxophon** ist benannt nach seinem Erfinder Adolphe Sax.

Auch dieses Instrument wird in den unterschiedlichsten Musikrichtungen eingesetzt.

Die größte Bedeutung hat das Saxophon im Jazz, wo sein ausdrucksvoller und stark vibrierender Ton besonderen Anklang findet.

Hörbeispiel:

<https://youtu.be/y99ekf9P0sw>

Auskünfte:

Mag. Elfriede Prettnner, 0664 10 22 133

